

## **JOURNÉE NATIONALE DES AIDES À DOMICILE : LE RÉSEAU DE COOPÉRATION DES EÉSAD SALUE LEUR ENGAGEMENT HUMAIN AU SERVICE DE LA DIGNITÉ**

**Québec, 28 mai 2025** – En cette journée nationale des aides à domicile des entreprises d'économie sociale en aide à domicile (EÉSAD), le Réseau de coopération des EÉSAD souhaite rendre hommage aux aides à domicile du Québec ainsi qu'à leur contribution inestimable à la société québécoise. L'apport des aides à domicile auprès des aînés et des personnes en perte d'autonomie fait une différence substantielle dans la vie de nombreuses personnes vulnérables.

Il est fondamental de reconnaître leur rôle au sein des différentes communautés, partout sur le territoire du Québec. Dans un contexte de vieillissement de la population et du grand virage vers le soutien à domicile, une priorité gouvernementale, les aides à domicile font en sorte que les EÉSAD constituent des partenaires privilégiés du gouvernement du Québec dans ce changement de paradigme.

« Je tiens à exprimer mes sincères remerciements aux aides à domicile des EÉSAD de tout le Québec. Leur empathie, leur humanisme et leur éthique de travail sont de grandes sources de fierté pour nous. Elles assurent une présence bienveillante qui procure du réconfort aux aînés, tout en contribuant au maintien de leur autonomie. Le travail qu'elles effectuent quotidiennement implique très certainement une vocation importante, qui va au-delà de la prestation de services. C'est ce que nous nous saluons aujourd'hui en cette Journée nationale des aides à domicile », souligne le président du Réseau de coopération des EÉSAD, M. Martin-Charles Saint-Pierre.

« L'ancrage collectif des EÉSAD dans nos communautés ne serait pas possible sans le sens profond de l'engagement des aides à domicile qui les composent. Elles constituent une immense richesse, non seulement pour les aînés du Québec, mais également pour les EÉSAD, un trésor humain qui nous permet de rayonner sur l'entièreté du territoire québécois. C'est 10 000 travailleuses et travailleurs, au sein des EÉSAD, qui répondent à plus de 100 000 usagers, qui sans eux n'auraient pas les mêmes dispositions à vivre chez soi dans la dignité. Nos aides à domicile ont un impact positif sur toutes nos communautés en contribuant à l'amélioration de la qualité de vie de personnes vulnérables. Leur impact positif est un honneur partagé par tout le Réseau, il s'agit d'un symbole vivant de solidarité et d'humanité », soutient le directeur général du Réseau de coopération des EÉSAD, M. J. Benoit Caron.

En ce dernier mercredi du mois de mai, nous invitons la population québécoise à reconnaître et célébrer l'apport des aides à domicile des EÉSAD en leur témoignant de votre appréciation pour leur précieux travail. Un travail qui permet aux personnes aînées et en perte d'autonomie de vieillir, si elles le désirent, chez soi pour la vie.

### **À propos du Réseau de coopération des EÉSAD**

Présentes dans toutes les régions sociosanitaires du Québec et ancrées et voulues par leurs communautés, elles sont administrées par et pour leurs usagers et exploitées à des fins non lucratives. Les EÉSAD offrent chaque année plus de 7,7 millions d'heures de services de

proximité à près de 100 000 usagers, dont près de 1,7 million d'heures de services d'assistance personnelle et de répit et 6 millions d'heures de services d'aide à la vie domestique et de menus travaux. Employant près de 10 000 aides à domicile possédant les compétences et l'expertise requise afin d'assurer un soutien et des services à domicile aux citoyens de tout le Québec.

Pour en savoir plus sur les EÉSAD, visitez : <https://chezmoipourlavie.com>.

Pour des services aux usagers, visitez : [www.aidechezsoi.com](http://www.aidechezsoi.com).

Pour devenir aide à domicile, visitez : <https://jaideadomicile.com>

– 30 –

**Source :**

Martin Pichette  
Conseiller aux affaires publiques  
Réseau de coopération des EÉSAD  
514 561-2746

**Information :**

J. Benoit Caron  
Directeur général  
Réseau de coopération des EÉSAD  
418-717-8882